
                       

白山石川ロータリークラブ

◆会長挨拶 

（藤本和久会長） 
皆さん、こんばんは。 

今日はゴールデンウィークの

中休みということで例会を開催

しましたところ、皆さん集まっ

て頂きありがとうございます。 

能登半島地震が発生して昨日

で 4 ヶ月が経ちました。2 日の

14時時点で亡くなった方は 245名(内災害関連死が 15名)、

行方不明者は 3名とのことです。改めて被害にあわれた皆様

にお見舞いを申し上げます。 

又、避難生活者が 1次･1.5次･2次避難所で約 4,400名、断

水が約 3,700戸、住宅被害が約 78,600棟だそうです。ただ、

応急仮設住宅は 5,716戸着工し、その内 3,421戸完成しまし

たが、公費解体は 8,500棟を超える申請に対し、解体に着手

しているのはおよそ 3％にあたる 244 棟だそうです。被災者

の生活再建にはまだ時間がかかる見通しです。 

本日のお客様は、株式会社エムアンドケイ 代表取締役 

木下孝治様です。後程、「このスピード、変化の激しい時代 

どんな経営を目指すのか！」の演題で、卓話をしていただき

ますので宜しくお願いします。 

本日も台湾東部地震の支援金箱を廻しますので支援金のご

協力をお願いします。 

それでは本日も、宜しくお願いします。 

 

 

◆お客様と米山記念奨学生・交換留学生の紹介 
・株式会社エムアンドケイ 

代表取締役 木下 孝治様  （金沢みなとRC） 

 

・2024学年度米山記念奨学生 

グエン フウ グエン コイさん 

 

・2023-24年度受入交換留学生   

ローワン・レイドロゥさん 

 

 

 

 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈と米山記念奨学生

からご挨拶 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆受入交換留学生へお小遣い贈呈、留学生よりご

挨拶 

 
 

 

 

 

 

 

 



◆幹事報告 
（本島大昌幹事） 
・4/26高岡西ロータリークラブより 

第 46回インターアクト協議会の

開催について（ご案内と参加依頼）

日時：令和 6年 6月 8日（土） 

9：30～15：00 

場所：ウイング・ウイング高岡  

富山県高岡市末広町 1-7 

・4/26 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所より 

2023-24年度国際大会「シンガポール大会」 

第 2610地区ナイト食事会のご案内に ついて 

日時： 2024年 5月 25日（土）18:00〜 

場所： Red House Seafood Nanyang(Clarke Quay) 

・4/26 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所より 

2024年 5月「青少年奉仕月間」のリソースが届く 

・4/30 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所より 

 ガバナー月信 5月号（第 11号）、財団室 NEWS2024年 5月

号が届く。友愛の広場にもございますのでご覧ください。 

 

◆プログラム 卓話 
演 題 

『このスピード、変化の激しい時代  
どんな経営を目指すのか！』 

 

講 師  
株式会社エムアンドケイ  

代表取締役  木下 孝治氏 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

◆出席報告 

(山内隆出席委員) 

● 出席率：73.68％    

● 出席者：39名 /25名 

● 出席補填： 3名 

● 出席免除会員： 1名 

● メーキャップ： 

4/22 炉辺会合第 4班  

藤本和久・小路昌弘・ 

新陽一郎・山本篤・ 

山根純子・山内隆 

 

◆ニコニコＢＯＸの発表 
(横川賢悟委員長) 
藤本 和久 会長  

株式会社エムアンドケイ代表取締役 

木下孝治様、お忙しい中お越し下さ

りありがとうございます。又、卓話

をしていただきありがとうございま

した。 

本島 大昌 幹事  

木下孝治様、本日はありがとうござ

います。 

皆様、出席ありがとうございます。 

浅野 昭利  

株式会社エムアンドケイ 木下孝治様、「時代を読む力」参

考になりました。 

福田 裕  

木下様、お忙しい中お話に来ていただいてありがとうござい

ます。よろしくお願い致します。 

今日は誕生日です。77才になります。亡くなった父の年まで

にはまだ 19年あります。チャレンジしなければ…。 

木戸 正裕  

木下様、本日は大変お忙しい所、卓話いただきありがとうご

ざいました。 

小柳 善裕  

木下さん、お久し振りです。JCではお世話になりました。本

日卓話ありがとうございました。岐阜のお店から瞬く間に会

社を大きく繁栄され驚いています。 

武藤 一彦  

グエン・コイさんに久しぶりにお会い出来ました。息子に会

ったような気分です。研究の方も大変なようです。頑張って

下さい 

織田 一彦  

明日、娘が大阪へ嫁に行きます。今晩は家族で食事会の為、

早退させていただきます。父親として嬉しさと淋しさが交互

し複雑な気分です。今夜は沢山飲めそうです。 

山根 純子  

急用で早退いたします。 

 

本日合計 15,000円   今年度累計 720,000円 

 


